**Elecciones.** López Obrador reconoce que "sí hubo compra de votos y acarreo", pero no como los que opositores y conservadores han operado antes, "nada que ver"

## Baraja Morena hasta expulsiones por los "incidentes aislados"

LILIANA PADILLA Y PEDRO DOMÍNGUEZ

\_\_\_\_ Mario Delgado advirtió que "quienes actuaron contra Morena en la elección de consejeros nada tienen que hacer en el partido" y habrá sanciones. El presidente Andrés Manuel López Obrador admitió que "sí hubo acarreo y compra de votos", pero no como los que han operado antes opositores y conservadores, "nada que ver". PAGS. 6 Y 7

## Por "incidentes", Morena baraja anular y expulsar

**Elecciones.** López Obrador reconoce que hubo compra de votos y acarreo, pero nada como hacía antes la oposición

LILIANA PADILLA CIUDAD DE MÉXICO

Morena anunció que analizará las denuncias de irregularidades en el proceso de selección de consejeros para su Congreso Nacional y amagó con anular votaciones e incluso expulsar a quienes actuaron contra el movimiento.

Mario Delgado, dirigente nacional de ese partido, perfiló que habrá al menos cinco distritos en los que el ejercicio será anu lado: el 13 en Motozintla, Chiapas; el 4 en Tijuana, Baja California; el 10 en Zapopan y el 16 en Tlaquepaque, Jalisco, y el dos de Gómez Palacio, Durango.

"Se van arepetir cinco de los 300 distritos, apenas el 1.6 por ciento", dijo al tiempo que aclaró que serán anulados otros más si se comprueban irregularidades, como el 9 en Irapuato, Guanajuato.

En conferencia de prensa, aseguró que "quienes actuaron contra el movimiento no tienen por qué seguir" en Morenay advirtió: "no vamos a permitir que lleguen consejeros a la mala", producto de acarreo y prácticas indebidas.

Sin dar detalle de las denuncias recibidas, destacó que todos los casos documentados en video serán analizados y sancionados. Sin embargo, insistió en que se trató de un "ejercicio cívico ejemplar" y los "incidentes

7		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN	
			MILENIO	PP-6-7	02/08/2022	NACIONAL
		7	THE THE			

fueron aislados" y cometidos por personajes externos, razón por la cual se cerraron 19 centros de votación, lo que significó 3.4 por ciento del total.

"No son morenistas los que hicieroneso, porquees actuar contra Morenayeso seríadarle carnita a la oposición. Hay gente que no tiene nada qué hacer en el movimiento, porque va contra lo que dicen los propios estatutos y hacerle el juego a laderecha", manifestó.

Delgado presumió que la elección interna de este fin de semana dejó a Morena con un padrón 10 veces mayor que el del PAN, por lo que reiteró que se trató de una jornada histórica.

Señaló que según el corte más reciente, hubo una participación superior a 3 millones de morenistas y 42 mil 583 registros autorizados. Sobre las críticas de militantes contra algunas prácticas que se observaron, señaló: "Esa es una opinión, yo me quedo con la opinión de 3 millones de personas que salieron a votar por nuestro movimiento".

Explicó que después de reponer las asambleas distritales que sean anuladas se llevarán acabolos congresos estatales y serán elegidos los comités estatales y consejos, lo que ocurrirá el 13 y 14 de agosto. Abundó que después de digitalizar todas las afiliaciones de este finde semana, Morena presentará su nuevo padrón de militantes.

## Hay que mejorar

El presidente Andrés Manuel López Obrador aceptó que hay que mejorar en los procesos internos de Morena, al reconocer que hubo acarreo y compra de votos en "muy pocas" casillas.

En la conferencia mañane-

ra de Palacio Nacional, defendió que no fueron generalizadas las malas prácticas y celebró la participación de 2 millones 500 mil ciudadanos que eligieron a los nuevos consejeros de su partido.

"Hay desde luego inconformidad, hay que mejorar cada vez más estos procesos para que no haya violaciones, acarreos, inducción de voto. Y hubo todavía ese tipo de prácticas pero en muy pocas casillas, no se generalizó.

"No es como los opositores. Los conservadores hubiesen querido... estuve viendo que repetíany repetían sobre fraude, irregularidades, pero no. Nada que ver con lo que elloshan hecho", expresó.

Aceptóque siempre hay problemascuandos e realizan estas jornadas democráticas, sin embargo, insistió en que el pueblo se equivoca menos porque sabe distinguir entrelo que más le conviene.

En conferencia de prensa por separado, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, consideró que las elecciones internas de Morena contaron con una participación masiva en la ciudad de Méxicoy las irregularidades fueron casos aislados en algunos distritos.

"No tengo el dato todavía de cuántos participaron, pero fue una participación masiva y, en general, pacífica y ordenada, Hay algunos casos de denuncias, donde el propio partido tendráque definir através de su Comisión de Honestidad y Justicia. Si hay denuncia (contra) cualquier servidor público, evidentemente ahí (debe irse) con la contraloría y que haga su investigación", expresó.

La mandataria capitalina descartó que vaya a haber división en su partido tras este proceso. Mientras, Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, criticó el proceso de elección y señaló que ya estaba "prefigurado" y fue de "mala calidad".

En un video difundido a través de redes sociales, se dirigió a todos los que participaron en este ejercicio: "Ustedes actuaron de buena fe, pero ya estaba todo prefigurado, se presentaron algunas prácticas que siempre hemos combatido, pero no hay que perder el ánimo ni el entusiasmo".

Ellegislador pidió unidad a los militantes. "México los necesita, actuemos hasta el limite de la dignidad", puntualizó.

Con información de: Pedro Domínguez, Alma Paola Wong y Omar Brito

## ASÍ LO DUO



"Hay desde luego inconformidad, se deben mejorar másestos procesos para que no haya violación, acarreo, inducción de voto"

Andrés M. López Obrador Presidente de la República





"Fue una participación masiva y, en general, pacífica y ordenada. Aunque hay algunos casos donde se hicieron denuncias"

Claudia Sheinbaum Jefa de Gobierno de Cd Mx



"Estabatodo prefigurado, se presentaron prácticas que siempre hemos combatido, pero no hay que perder el ánimo"

Ricardo Monreal Líder de Morena en el Senado